

Pero confianza sigue firme, aseguran

## Fracturan a Morena los Yunes, el nepotismo...

| Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

a reforma contra el nepotismo, la llegada de los Yunes al partido e intereses personales han marcado una clara fractura en Morena, advirtieron grupos internos.

Marcos Fuentes, representante del Foro Nacional de Militantes de Morena, aseguró que el partido enfrenta una serie de "diferencias" internas y aseguró que entre las principales causas de disgusto se encuentra la afiliación de Miguel Yunes y Alejandro Murat; sin embargo, dijo que "la confianza está firme" gracias a la intervención de la Comisión de Honestidad.

En cuanto a la polémica en tomo a la reforma contra el nepotismo, consideró que tanto Adán Augusto López como Ricardo Monreal han manifestado sus posturas de manera clara, en cuanto a cuándo entraría en vigor la ley, y "era conveniente a la clase política de Morena, en el Senado y en la Cámara de Diputados, que no se aprobara la reforma en contra del nepotismo".



MORENA busca que en los próximos procesos electorales sus candidatos no sean familiares de personas que ya han ejercido un cargo de elección popular.

El miércoles el líder de los diputados, Ricardo Monreal, reconoció que legisladores morenistas intentaron negociar a sus espaldas con la oposición, con el objetivo de que el dictamen entrara en vigor en 2027, el fin: vetar a los hijos del expresidente Andrés Manuel López Obrador.

"Los buscaron, sin autorización del grupo, que esa es otra cosa, y les dijeron traigo 100 votos. A mí me lo dijo (Federico) Döring. 100 votos nos ofrecieron y nosotros les dijimos, sí, a cambio de que los López estén 10 años fuera", expuso.

**COMISIÓN** de Honestidad y Justicia alista proceso contra Edgar Garza por promover al partido Que siga la democracia; vicecoordinador del guinda en Diputados niega imposiciones



MIGUEL ÁNGEL Yunes Márquez (centro), con Adán Augusto López (izq.) y Fernández Noroña, tras afiliarse y credencializarse en Morena, el pasado 18 de febrero.

Afirmaron que Gabriela Jiménez, vicecoordinadora del partido Morena, fue la negociadora, pero lo negó tajante: "Yo creo que muy mal que haya dicho eso, porque en primer lugar es falso, en segundo lugar el mismo coordinador del PAN me dio su iniciativa en mano, jamás la leí ni tampoco le dije que sí. Nosotros como vicecoordinadores, en el reglamento tenemos la función de poder hacer vínculos con cualquier otra fuerza, no necesitamos pedir permiso".

Sin embargo, fuentes cercanas al Comité de Justicia indicaron que el 21 de febrero la Comisión de Honestidad y Justicia inició un proceso sancionador contra Edgar Francisco Garza, esposo de la diputada Gabriela Jiménez por promover la creación del partido Que siga la democracia.

"La Comisión de Honestidad y Justicia de Morena confirmó que aprobó un inicio de procedimiento sancionador de oficio en contra de Edgar a quien acusa de promover la creación de un partido político paralelo al guinda, no se permite la cabida de actos de división, deshonestidad e influyentismo y oportunismo hoy más que nunca necesitamos estar unidos", sostuvo la Comisión.

Ante el escenario que se deja ver en el Congreso, y luego de que se afirmara que se negoció la ley contra el nepotismo con el oficialismo, el diputado Alfonso Ramírez Cuéllar, vicecoordinador de Morena, aseveró que él no conversó con el coordinador del Grupo Parlamentario del PAN,

Elías Lixa Abimerhi, para que votaran a favor de que la reforma en materia de nepotismo electoral se aplicara en 2027.

El legislador aseguró que no hay restricciones ni imposiciones dentro de la bancada de Morena: "Nosotros votamos con toda libertad".